

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 26. April 2008

"Fit für Deutschland" - Spätaussiedlerwoche beendet

12 Veranstaltungen, 150 Essen und über 1000 Besucher wurden gezählt. Die Spätaussiedlerwoche des Vereins "Deutsche Jugend aus Russland" war ein voller Erfolg. Zum Abschluss der gelungenen Woche präsentierte der Vorsitzende des Vereins Viktor Anipir das großartige Kunstprojekt, das während der Woche mit Hilfe des Mühlheimer Künstlers Hagen Bonifer, entstanden ist.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de